



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER.

LE BOUSCAT CENTRE

Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	ML-362
Prix	1 890 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Bordeaux- le bouscat, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente cette propriété d'exception en pierre de 181 m2 habitables et Dépendance de 30 m2 sur un magnifique parc arboré de 1000 m2 avec piscine et arbres centenaires situé au calme en plein centre du bouscat. Cette arcachonnaise de 1893 s'organise sur 3 niveaux : vous trouverez au rez-de-jardin une partie nuit composé de deux chambres dont une chambre parentale, une salle de bains complète, une buanderie et un wc. Au rez-de-chaussé surélevé se trouvent une grande pièce de réception de 70 m2 traversante composé d'une ...

Bordeaux- le bouscat, the monique lecomte immobilier agency offers for sale this exceptional stone property of 181 m2 of living space and outbuilding of 30 m2 on a magnificent wooded park of 1000 m2 with swimming pool and century-old trees located in a quiet area right in center of bouscat. This arcachonnaise from 1893 is organized on 3 levels: you will find on the garden level a sleeping area made up of two bedrooms including a master bedroom, a full bathroom, a laundry room and a toilet. On the raised ground floor there is a large reception room of 70 m2 consisting of an american kitchen ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER.



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER.

LE BOUSCAT CENTRE

www.maisonsetappartements.fr